

PlantaDoce.

Público

Castilla y León invierte 4,8 millones en cinco equipamientos sanitarios de la región

El Consejo de Gobierno regional pretende mejorar los servicios prestados en el Complejo Asistencial Universitario de León, el Hospital de El Bierzo, el centro asistencial de Segovia y la sede del Servicio Territorial y del servicio de cirugía cardíaca del Hospital Clínico en Valladolid.

PlantaDoce
16 sep 2022 - 10:51



Castilla y León invierte en sus infraestructuras sanitarias. El Consejo de Gobierno ha aprobado diversos expedientes sanitarios que **supondrán una inversión total de 4,8 millones de euros en los hospitales de León, Segovia, Valladolid, Ponferrada y Zamora.**

Así, se han aprobado tres expedientes sanitarios, **por importe de 2,7 millones de euros para suministros y servicios necesarios para la actividad asistencial en la provincia de León.** De este modo, el complejo asistencial universitario de esta ciudad recibirá 1,4 millones de euros para disponer, durante un año, de endoprótesis coronarias.

PlantaDoce.

Además, se ha contratado el suministro de dispositivos de punción por 312.306 euros, mientras que se destinarán 563.775 euros al servicio, durante tres años, de lavado, desinfección, planchado, doblado, empaquetado y transporte de ropa usada en centros dependientes de la gerencia de atención primaria leonesa.

Castilla y León destinará 934.000 euros al servicio de seguridad y de vigilancia del centro asistencial de Segovia

También se **destinarán 934.000 euros al servicio de seguridad y de vigilancia del centro asistencial de Segovia** por un periodo de tres años, mientras que se han aprobado dos expedientes de este tipo para la provincia de Valladolid. Uno de ellos, por importe de 441.044 euros, se destinará a la limpieza de edificios y dependencias en los que se realiza actividad administrativa por parte de la Consejería de Sanidad.

El otro expediente recoge 275.154 euros al suministro de dispositivos de asistencia ventricular izquierda de implantación mínima invasiva. Su uso irá destinado a la actividad habitual del servicio de cirugía cardíaca del Hospital Clínico Universitario de Valladolid.

Por último, en el Hospital de El Bierzo de Ponferrada (León) se verán reformadas varias zonas de sus dependencias con el objetivo de mejorar la comodidad de usuarios y profesionales, con una inversión de 629.856 euros.